ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ПРОЕКТА
ГУО «Средняя школа № 24 г. Минска» на финансирование проекта

	1.
	Наименование проекта
	«Тропа к Тургеневу. Великий мастер языка и стиля»

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Средняя школа №24 г.Минска»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	г.Минск, ул.Прушинских, 48
328-73-27
sch24@minsk.edu.by

	4.
	Информация об организации
	Государственное учреждение образования «Средняя школа №24 г.Минска» открыта в сентябре 2008 года Президентом Республики Беларусь А.Г.Лукашенко. За время работы школы шесть педагогов стали финалистами городского этапа конкурса «Столичный учитель-столичному образованию», десять педагогов получили гранты и премии Мингорисполкома. По итогам 2019 года школа стала первой школой в рейтинге учреждений образования Ленинского района. На базе школы функционирует районный Центр безопасности дорожного движения и городской ресурсный центр по воспитательной работе «Школа-современный центр досуга»

	5.
	Руководитель организации
	Струк Татьяна Вячеславовна, 
328-73-20

	6.
	Менеджер проекта
	Чумак Наталья Васильевна, 
заместитель директора по воспитательной работе, 328-73-21

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Представление опыта работы ресурсного центра по воспитательной работе для иностранных делегаций: Российской Федерации, Казахстана, Саудовской Аравии и др.

	8.
	Требуемая сумма
	20 000 бел рублей

	9.
	Софинансирование
	Средства от приносящей доходы деятельности

	10.
	Срок проекта
	1 год

	11.
	Цель проекта

	Сохранение исторической памяти о Русском мире, русской духовной культуре и ее выдающихся представителях в контексте мировой культуры;
Профилактика преступлений и правонарушений в молодежной среде

	12.
	Задачи проекта
	     Создание современной системы организованного досуга;
     Совершенствования воспитательного пространства учреждения (как основы для повышения занятости учащихся в свободное время;
     Организация цикла воспитательных мероприятий, посвященных проблеме (разнообразные формы)

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	     Реализация проекта предполагает проведение разнообразных мероприятий, в рамках тематики проекта, которые объединят всех участников образовательного процесса в социально-значимой, творческой и интеллектуальной деятельности
      Визитной карточкой нашего учреждения стало проведение мюзиклов, в которых участвуют не только дети, но и педагоги. Кроме мюзиклов по теме проекта будут проведены литературные гостиные, творческие конкурсы «Наряд тургеневских героев», «Галерея образов» и др., проведен балл

	14.
	Обоснование проекта
	        Соответствовать вызовам времени и современным запросам социума – наша главная стратегическая цель. Создание современной системы организованного досуга в стенах школы, направленной на обеспечение социокультурной миссии учреждения, особенно остро стоит в микрорайонах-новостройках, где нет никаких социокультурных объектов (ни для детей, ни для взрослых). Таким образом, школа – фактически единственное место сосредоточения образовательных и культурных объектов (кружков, студий, клубов)

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	Мы рассчитываем, что реализация проекта позволит более полно и эффективно использовать потенциал учреждения образования, шестого школьного дня для воспитания всесторонне развитой, активной, граждански убеждённой и социально адаптированной личности ребёнка, подростка и молодого человека. Реализация проекта будет способствовать обеспечению  целостности и единства воспитательного пространства школы, совершенствованию управленческих и организационных подходов к проведению шестого школьного дня как факторов повышения качества воспитания учащихся и повышение уровня педагогической культуры социальной среды в микросоциумe семьи и школы

	16.
	Бюджет проекта
	22 000 бел. рублей





PROJECT FINANCING APPLICATION
State Educational Institution «Secondary School № 24 of Minsk» 

	1.
	Project name
	«The way to Turgenev. The great artist of language and style

	2.
	Organization name
	State Educational Institution «Secondary School № 24 of Minsk»

	3.
	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail
	Minsk, Prushinskiye str, 48
328-73-27
sch24@minsk.edu.by

	4.
	Information about the organization
	State educational institution "Secondary School No. 24 of Minsk" was opened in September 2008 by the President of the Republic of Belarus A.G. Lukashenko. During the work of the school, six teachers became finalists of the city stage of the competition "The capital city teacher to the capital city education", ten teachers received grants and awards from the Minsk City Executive Committee. At the end of 2019, the school became the first school in the ranking of educational institutions of the Leninsky District. On the basis of the school, there is a regional Traffic Safety Center and a city resource center for educational work "School-Modern Leisure Center"

	5.
	Director
	Struk Tatyana Vyacheslavovna, 
328-73-20

	6.
	Manager of the project
	Chumak Natalya Vasilyevna, 
Deputy head teacher, 328-73-21

	7.
	Previous aid received from other foreign sources
	Presentation of the experience of the resource center for foreign delegationsof the Russian Federation, Kazakhstan, Saudi Arabia, etc.

	8.
	Required amount of money
	20 000 BYN

	9.
	Co-financing
	Funds from income-generating activities

	10.
	Date of project
	[bookmark: _GoBack]1 year

	11.
	Aim of project

	Preserving the historical memory of the Russian world, Russian spiritual culture and its outstanding representatives in the context of world culture;
Prevention of crime and delinquency among young people

	12.
	Purposes of the project
	Creation of a modern system of organized leisure;
     Improving the educational space of the institution (as a basis for increasing the employment of students in their free time;
     Organization of a cycle of educational events dedicated to the problem (various forms)

	13.
	Detailed description of the activities within the project in accordance with the assigned tasks
	The realization of the project involves a variety of activities, within the framework of the project's subject, which will unite all participants in the educational process in socially significant, creative and intellectual activities
      The brand of our institution are musicals, in which not only children, but also teachers participate. In addition to musicals according to the topic of the project, literary additional classes, creative contests "Outfit of Turgenev's heroes", "Gallery of images", etc. will be held.

	14.
	Idea of the project
	        Meeting the challenges of the times and modern demands of society is our main strategic goal. The creation of a modern system of organized leisure within the walls of the school, aimed at ensuring the socio-cultural mission of the institution, is especially important in micro-districts-new areas, where there are no socio-cultural objects (neither for children, nor for adults). Therefore, the school is actually the only place where educational and cultural objects (after-school activities, studios, clubs) are concentrated.

	15.
	Post-project activities
	We expect that the implementation of the project will make it possible to more fully and effectively use the potential of the educational institution, the sixth school day for the upbringing of a comprehensively developed, active, civic convinced and socially adapted personality of a child, adolescent and young person. The implementation of the project will contribute to ensuring the integrity and unity of the educational space of the school, improving managerial and organizational approaches to the sixth school day as factors in improving the quality of education of students and raising the level of pedagogical culture of the social environment in the micro-society of the family and school.

	16.
	Budget of the project
	22 000 BYN








